

▼ Aufstieg aus dem Nichts 1951–1968

Tourismus? Im Winter?

Erste Schritte im Schnee

Zwei Brettl'n und ... wenig mehr

▼ Von Höhenflügen und Enttäuschungen 1969–1970

Der Weg nach (ganz) oben

Die Heim-WM in Gröden: Ein Traum platzt

▼ Ein (fester) Platz an der Sonne 1971–1973

Die erste Kugel

Sapporo 1972: Ein vergoldeter Traum

Im Endspurt zu Kugel Nr. 2

Der (erste) Südtiroler Sportheld

Der dritte Streich

▼ Schneeballeffekt: Die „Valanga Azzurra“ 1974

Aus der Krise zum (Team-)Erfolg

Die Goldmine von St. Moritz

Thöni, Thöni, Thöni und dann Gros

▼ Für die Geschichtsbücher: Das Finale 1975

Ein „neuer Thöni“. Schon wieder?

Acht Zentimeter an der Gams vorbei

Ein Finale à la Hitchcock

▼ Eine einmalige Karriere klingt aus 1976–1980

Abgesang im Weltcup

Innsbruck 1976: Heimspiele mit Edelmetall

Lake Placid 1980: Das letzte Highlight

Eine Ära geht zu Ende

Aus Kurven lesen

▼ Ein Star in neuen Rollen 1980–2022

Wie geht's weiter?

Zurück auf der Piste

Der Star hinter dem Star

An den Schalthebeln

Mir sein mir: Held einer neuen Nation?